

DATUM:

25.09.2020

Interkulturelle Woche in Königswinter

Unter dem Motto „Zusammen leben, zusammen wachsen“ startet bundesweit die diesjährige Interkulturelle Woche 2020.

Sabine Bembenek von der Stabsstelle Integration sowie Hildegard Walter, Geschäftsbereichsleiterin Soziales & Generationen, freuen sich sehr, die Interkulturelle Woche mit der Ausstellung „Menschen und Rechte sind unteilbar“ von ProAsyl eröffnen zu dürfen.

Die Ausstellung startet am 28. September 2020 und endet am 23. Oktober 2020 im Rathaus Königswinter-Tal im Erdgeschoss. In der ersten Etage werden zudem Motive der Kampagne „Vielfalt statt Einfalt – Gemeinsam für Gleichbehandlung“ der Antidiskriminierungsstelle des Bundes gezeigt. Ein Besuch der Ausstellungen ist immer während der Öffnungszeiten und unter Einhaltung der Corona Hygienemaßnahmen möglich.

Weitere Veranstaltungen finden Interessierte auf der städtischen Internetseite unter www.koenigswinter.de/de/grenzenlos-begegnungsstaette.html.

Die Interkulturelle Woche in Königswinter wird durch das Kommunale Integrationszentrums des Rhein-Sieg-Kreises unterstützt.